
ＮＰO法人北海道歩くスキー協会

平成２６年度前期・後期事業
Ｈ，２６年６月２３日～Ｈ，２７年５月１７日



平成２６年度 ＮＰＯ法人北海道歩くスキー協会
通常総会及び懇親会

１、日 時 ： 平成２６年 ６月２２日（日） 総会１０時～１２時
懇親会１２時～１４時

２、場 所 ：アサヒビール園 ピルゼン館
３、議 題 ：

第１議題 ２５年度会務運営報告について

第２議題 平成２５年度 事業報告について
第３議題 平成２５年度 決算報告について
第４議題 平成２５年度 監査報告について
第５議題 平成２６年度 会務方針（案）について

（特別決議及び道民へのメッセージの提案を含む）
第６議題 平成２６年度 事業計画（案）について
第７議題 平成２６年度 予算（案）について

４、備 考 ： 上記議題について、執行部原案どおり可決されました。
＊ 会長から、組織の充実、スポーツ安全保険についてと

協会４０周年記念事業についての話がありました。



５，懇親会及び距離認定表彰式
今年度から総会後に距離認定表彰式を実施する事に成り

ました。

『表彰者は次の方です』
１，０００ｋｍ 達成者 大平 信貴様 （平成２３年入会者）

（３年で１，６９８ｋｍ）

おめでとうございます

＊懇親会では、一般会員の方と正会員が楽しく語らいました。



執行部原案どおり可決されました



会長から距離認定表彰式・・

「今年度から総会後に実施する事に成りました」



『表彰者は次の方です』
１，０００ｋｍ達成者 大平 信貴様 （平成２３年入会者）
（３年で１，６９８ｋｍ）・・おめでとうございます・・



懇親会全員で乾杯・・

飲んでマス・・・



ビールを飲みながら・・・
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それぞれの懇親風景・・笑顔です・・



芳賀顧問〆の乾杯



夏の札幌豊平区ウォーキングとアサヒビール工場見学
１、日時：平成２６年７月１３日(日） ０８：３０～１２：０（１２：００～ロイン亭で昼食）
２、参加人員： ２２名
３、天 候： 晴れ、 気温２５℃
４、場所（コース）； 地下鉄南北線、南平岸駅前～坊主山～豊平区役所前～
月寒公園～月寒神社 ～アンパン道路～平和公園～旧たくんち～豊平町役場跡
～将校集会所跡～ 洋次通り、営門の松～つきさっぷ郷土資料館
（内部見学１５分）～アサヒビール工場見学（１時間）～ロイン亭での昼食
５、内 容
●朝から夏の日差しが照りつけて暑い天気でしたが、涼しい風も吹き快適な
ウオーキングでした。
●豊平区役所が作成したウォーキングマップを参考としコース設定をし、前半 は
アップダウンが多かったですが、公園があり、月寒神社の参拝ありで涼しいなか
での登り下りは程よい疲れでした。また、郷土資料館では札幌豊平区の開拓の
歴史を学ぶ事も出来ました。
●アサヒピール園では最新のビール作業工程について学びました。
（試飲も楽しみました。）
●昼食はロイン亭でのバイキングで今日のハイキングの話及び協会行事への
参加について話がつきませんでしたが、８５歳になったが今後も健康の為に協会
行事には努めて参加したいとＫ氏は話していました。



地下鉄南北線、南平岸駅前集合・・

全員集まりました



徒歩で・・出発３０分後



坊主山について説明

坊主山・・・・藻岩山、円山、ＪＲタワーなど、市街地が一望できる。



月寒神社前で集合写真

月寒神社・・広島県出身の移住者が厳島神社の御分霊
参拝していました



旧たくんち（喫茶店）

建築家・倉本龍彦さんの自宅を

映画の山田洋次監督が、半世紀前の雰囲気を残した建物が並ぶこの小路を「
庶民の街の情景がここにある」と絶賛し、ドラマロケ地に選んだことによる
洋次通り



つきさっぷ郷土資料館
、開拓用具等展示・・・



アサヒビール工場見学
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笑顔・・・笑顔

月寒は月寒あんぱんなどが有名で札幌市民も
ノスタルジーを感じる方が多い所でした・・・



●平成２６年度 小樽自然歩道トレッキング
１、日 時 ： 平成２６年１０月２６日（日） ０９：３０スタート
２、場 所 ： 小樽天神浄水所周辺から往復 ９ｋｍ
３、天 候 ： 快晴 気温：２１度
４、参加人員 ： ２１名
５、コース ： 天神浄水場前分岐～勝納川沿い林道～穴滝分岐

～山道～穴滝・往復
６、内 容 ：
●晩秋の小春日和のもと、幻想的な小樽自然洞窟「穴滝」に
期待しながら定刻に札幌を出発しました。
●林道沿いを流れる川の水音や、小鳥の鳴き声を聞きながら
登り、自然を堪能しながら１時間程歩くと穴滝分岐点に着きま
した。ここからは山道になり、遠藤山、穴滝の登山道になります。
ところどころに小さな小川が流れ、倒木を越えたり、泥水を
渡ったりし、滝に近づくにつれて、素晴らしい自然の景色が
広がりました。



●滝は小さめですが、近くに寄ると迫力があり、洞窟のような

大きな洞穴は、神秘的で古代を連想させられました。

また、草花の自然探索組は、道脇のエゾフユノハナワラビ、

フッキソウ、ヨブスマソウ等が目を楽しませてくれました。

●恒例により最後は、朝里「湯の花温泉」で汗を流し、ビール等

を飲み親睦を深めました。

また、参加者の一人は、「小樽運河は有名ですが、余り知ら

れない秘境スポットに行けて大満足です」とおっしゃって

いました。



集合写真



林道を行く

林道沿いを流れる川の水音や、小鳥の鳴き
声を聞きながら登る、



草花の自然探索組一行



笹薮・倒木を越えたり、泥水を渡ったりし、悪戦苦闘し
滝に近づく



滝は小さめですが、近くに寄ると
迫力があり、洞窟のような大きな
洞穴は、神秘的で古代を連想さ
せられました



穴滝で・・・



穴滝・・神秘的



帰路・・

帰路・・ささやぶ



懇親・・・・

「小樽運河は有名ですが、余り知られない秘境スポットに行けて大満
足です」とビール美味しい・・・



《第9回 環境保護講座》

１、日時 ：平成２６年１１月９日（日）午前９：３０～１１：３０

２、場所 ：札幌市エルプラザ２Ｆ 札幌市環境プラザ 環境研修室

３、参加人員： ３０名
４、タイトル：

テーマⅠ： 前向きで楽しいエコライフ（ドイツの事例から）
テーマⅡ： 環境教育の実例について（NPO法人八剣山

エコケータリングの活動から）

講師： 札幌市環境保全アドバイザー
北海道環境保全技術協会顧問・環境カウンセラー
（ＮＰＯ法人 八剣山エコケータリング理事長

フュルスト ビアンカ氏



５、内容

●ビアンカ氏は、ドイツ・ウルム市の出身。札幌市南区で八剣山
果樹園を経営する傍ら環境保全をテーマにした国際交流事業を
進め、ドイツの環境保全への取り組みの紹介の他、無理しないで
住民の誰もが取り組める賢い仕組みづくり等について、スライドで
解りやすくお話をしていただきました。

● ドイツの環境保全の一環として、重要な位置づけをされている
のが自転車をそのまま電車に乗せる事ができたり、国内中「自転
車専用道路」を設け、ハード面、ソフト面でも整備されているお話、
又原発も廃止決定で2050年には、自然エネルギー１００％を目指し
てバイオエネルギー村（グロン村）のお話もありました。
●毎年開催される【ミュンヘン・クリスマス市 INSAPPORO】で使

い捨て食器を使わないことを提言したり、ケターリング事業でのエ
コなドイツ料理、自然素材手作りの品物の紹介もありました。
ドイツのエコライフ先進について、参加者から多くの質問があり、
充実した環境保護講座でした。
フュルスト ビアンカさん御講演ありがとうございました。



ビアンカ氏は、ドイツ・ウルム市の出身。
札幌市南区で八剣山 果樹園を経営



ドイツの環境保全への取り組みの紹介の他、無理しないで
住民の誰もが取り組める賢い仕組みづくりちついて・・・・
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ＮＰＯ法人北海道歩くスキー協会
「創立４０周年記念祝賀会及び懇親会」

１、日 時 ： 平成２６年１１月２９日（土）１４：３０～１９：００

＊１４：３０～展示会、

＊１５：５０～記念写真撮影
＊１６：００～記念祝賀会、

＊１７：００～懇親会

２、場 所： ＫＫＲホテル札幌

３、参加人員 ： ７８名



４、内容 ：
●１４：３０～展示コーナーで協会創立時からの各種大会
でのプログラム、ゼッケン、バッジ、写真パネル及び
役員のウェアー、帽子、会員手帳、海外大会参加の
メダル等の展示物があり、皆さん懐かしく見学していました。

まさに歩くスキー博物館でした。
●１６：００～記念祝賀会では、札幌市のスポーツ部長の
ご祝辞のあと、ご来賓の方々の紹介及び関係者への感謝
状贈呈、会員への表彰が行われました。
●懇親会では、ご来賓の方々からテーブルスピーチをいた
だきました。また、各テーブルでは創立当時の楽しかった
行事の話とか、色々話がはずんでいました。
●今後は、平成２７年１月２５日（日）に４０周年記念道民・札
幌市民歩くスキーの集いを滝野公園で実施しますので
多数の方の参加をお願い致します。



開場準備するスタッフ



１４：３０開始～歩くスキー博物館オープン



協会創立時からの各種大会でのプログラム、ゼッケン、バッジ、
写真パネル及び役員のウェアー、帽子、会員手帳、海外大会
参加のメダル等の展示物



展示コーナーで視察した当協会功労者



責任者：竹田さん

安仲さん夫妻会長奥様



生花も届きました。

芳賀さん御夫妻





１６：００～会長挨拶で祝賀会開始



祝辞： 札幌市スポーツ部長 西田健一様



感謝状が贈呈されました



功労表彰



祝賀会会場内



祝賀会修了後（休憩）の皆様



１７：００～懇親会開始

ご挨拶 立花名誉会長



乾杯 今野顧問

乾杯・・・



懇親会場 ①



懇親会場 ②



テーブルスピーチ 北海道スキー連盟副会長上杉 様

朝日新聞 森山様



スポーツ財団 三浦さん

滝野センター長 山下様
日赤奉仕団 羽賀さん

ミズノ 河原さん

中
川
真
治
さ
ん



懇親会場内・・・盛り上がっている



会場内



それぞれのテーブル風景



それぞれのスナップ①



それぞれのスナップ②
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